

### Abstrak

Maudyna Fajarilla Sumantri

#### **STUDI LITERATUR PENGETAHUAN DAN SIKAP MASYARAKAT DALAM PEMILAHAN DAN PEWADAHAN PADA PENANGANAN SAMPAH DOMESTIK” DI BERBAGAI DAERAH SIDOARJO, JAYAPURA, BANJARMASIN, MALAYSIA**

Vii + 49 Halaman + 9 Tabel + 2 Gambar

Dalam rangka pembangunan di Indonesia khususnya di bidang lingkungan perlu diupayakan peningkatan sikap dan perilaku masyarakat terhadap keseimbangan lingkungan hidup. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengetahuan dan sikap masyarakat dalam pemilahan dan pewadahan pada penanganan sampah. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan metode meta analisis. Sumber pengumpulan ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti terdahulu. Strategi pengumpulan data ini dilakukan dengan pencarian data pada google scholar untuk mendapatkan jurnal nasional dan jurnal internasional yang dibutuhkan sebagai bahan kajian meta-analisis. Pengetahuan masyarakat dalam pemilahan dan pewadahan sampah domestik di daerah sidoarjo kategori baik dengan presentase 8,5%, kategori sedang dengan presentase 87,3%, kategori kurang dengan presentase 4,2%. Pengetahuan masyarakat di jayapura kategori yang sudah mengetahui dengan presentase 23,84%, kategori belum mengetahui dengan presentase 76,16%. Banjarmasin kategori baik dengan presentase 67,4%, kategori cukup dengan presentase 24,7%, kategori kurang dengan presentase 7,9%. Malaysia kategori yang sudah mengetahui sebanyak dengan presentase 63,8%, kategori belum mengetahui dengan presentase 36,2% Sikap masyarakat dalam pemilahan dan pewadahan sampah domestik di daerah Sidoarjo, kategori baik dengan presentase 9,9%, kategori sedang dengan presentase 83,1%, kategori kurang dengan presentase 7%. jayapura kategori yang sudah menunjukkan berpartisipasi terhadap lingkungan dengan presentase 33,52%, kategori yang belum menunjukkan berpartisipasi terhadap lingkungan dengan presentase 66,48%. Banjarmasin kategori sikap positif dengan presentase 47,2%, kategori sikap negatif dengan presentase 52,8%. Malaysia kategori sikap positif dengan presentase 34,1%, kategori sikap negatif dengan presentase 65,9%. Sebaiknya seluruh masyarakat di sidoarjo, jayapura, Banjarmasin, dan Malaysia melakukan pemilahan sampah dan Lebih aktif dalam mendapatkan informasi baik informasi dari pemerintah, dinas kebersihan, dinas kesehatan mengenai penanganan sampah.

DAFTAR PUSTAKA: 15 (2010-2017)

KATA KUNCI: Pengetahuan dan Sikap Masyarakat, Pemilahan dan Pewadahan  
Pada Penanganan Sampah Domestik.